



風は上西から

かしこく なかよく 元気よく
～ひとりだちの教育をめざして～

<http://www.nishinoomote.jpn.org/kaminishi/>

※ブログ更新中！ホームページも、ぜひご覧ください。

立市表之西
上西小学校
だより

令和2年12月24日発行
NO. 9

思いや願いを持つことが、成長のための第一歩

校長 大園 清子

長かった2学期も、今日で終わります。子供たち全員が、笑顔で元気にこの日を迎えられることを大変有り難く思います。

コロナ禍ではありますが、何とか子供たちのために実施できないかと知恵を出し合い、感染防止対策を講じながら、今学期も様々な教育活動を進めてきました。雨の中の秋季大運動会、各学級工夫を凝らした内容を披露できた学習発表会、新記録達成が2名も出て、個人ごとの目標を達成した子供が続出した持久走大会。それぞれの行事に対し、あきらめずに全力で頑張る子供たちの姿は立派で誇らしく思いました。



さらにもう一つ嬉しい出来事がありました。12月に全児童が一輪車に乗ることができるようになったのです。朝の体力づくりの時間のことです。あと一人となった4年生の児童が練習しているところに、同じ学年の児童がまだ乗ることのできない児童の練習につき合っていました。教師から言われたわけではなく、自ら進んで声をかけていたのです。一輪車に乗って自分のスピードを調節しながら、その児童の手を引いて、「手を離すからね。」と何度も声をかけた後、ゆっくり手を離す練習を繰り返していました。すると、自力で10mほど乗れたのです。この児童は、一輪車に乗れるようになったこと、友達から助けてもらったこと、周りの友達からも「すごいね。」と声をかけてもらったことが嬉しかったようで、翌日からはこれまで以上に一生懸命練習するようになりました。持久走や一輪車は、自分一人の力で頑張ればできるものなのかもしれませんが、近くに友達がいて互いに切磋琢磨しながらお互いを高め合っていくことで、目標達成までの期間がぐんと短くなります。一つの目標が達成できたら、次の段階での目標を設定し、それを達成しようと頑張ることを繰り返しながら人は成長していきます。「もっとできるようになりたい。」という思いや願いを持つことが成長のための第一歩なのです。

明日からは、待ちに待った冬休みです。これまでの頑張りをきちんと振り返り、新たな目標を立てる絶好の機会です。子供たち一人一人がどのような目標を立て、来年どのような活躍を見せてくれるのか、今からとても待ち遠しいです。

このように子供たちが頑張ることができたのも、保護者・地域の皆様の支えがあったことです。今年一年の本校の教育活動に対する御理解と御協力に深く感謝いたします。

皆様、どうぞ良い年をお迎えください。

ゲーム・スマホとのつきあい方

12月9日（水）に、『親子メディア教室』を実施しました。児童・保護者への「家庭生活に関するアンケート」の結果から浮き彫りになった課題を受けて、家庭でのルールを再確認し、帰宅後の生活の見直しを行うことを目的としました。

はじめにアンケートの結果についての説明を行い、子供たちの実態や、保護者との認識の違いなどを確認しました。

続いてDVDを



視聴し、ゲーム依存の怖さについて考えました。

その後、家庭でのゲーム等に関するルールを親子で決め、帰宅後の過ごし方のスケジュールを子供たち一人一人が設定しました。

明日から冬休みです。自由に使える時間をどのように過ごすのか、ルールやスケジュールをもう一度確認し、だらだらとした生活・けじめのない生活とならないよう、心がけてほしいと思います。



自己ベストを目指して

12月9日(水)に持久走大会を実施しました。学校下の県道の歩道を、低学年800m, 中学年1200m, 高学年1500m走りました。体育の学習や朝の運動, 放課後等に練習を重ねてきた子供たち。2回の試走を経て, いよいよ本番を迎えました。全員がそれぞれに目標をもち, 自己ベストの更新を目指して走りました。途中でくじけそうになりながらも, 沿道からたくさんの声援を受け, 子供たちはゴールまで全力で走りきることができました。

応援に駆けつけた保護者の皆さん, きぼう館の皆さん, 校区の皆さん, そして放課後の練習を行ってくださった集落支援員の馬場先生, 本当にありがとうございました。



おめでとう!!

- 持久走大会 新記録
- 3年 福永 瞬さん 4分55秒**
- 3年 石田 康将さん 5分 4秒**

できごとダイジェスト

11/20(金)
1・2年生生活科探検
ホテルニュー種子島と郵便局の見学に行きました。たくさんの発見に出会えました!



11/25(水)
花の植え替え
春の花を学級園に植えました。卒業式や入学式を彩る花たちも, これから大切に育てていきます。



12/2(水)
人権教室
市人権擁護委員の榎本和枝さんを講師にお迎えし, 『自分を好きになり, 自分を大切にしよう』について学びました。



12/7(月)
3年社会科見学
種子島警察署と西之表消防署の見学に行きました。パトカーや白バイ, 救急車に乗車させていただきました。



PTA読み聞かせ

学習発表会の日, 保護者の皆さんに大型絵本の読み聞かせを行っていただきました。家庭教育学級の一環ということで, すべての保護者の皆さんが関わっていただきました。



当日に向けて, たくさん練習を重ねてきた保護者の皆さん。少し緊張しながらも(そうでない方も?)心を込めて読み聞かせを行っていただきました。子供たちもすっかりお話の世界に引き込まれていました。

【 1月の行事 】

- 8日(金) 始業式・大掃除
- 9日(土) 土曜授業日
- 10日(日) PTAもちつき大会
- 13日(水) 鹿児島学習定着度調査(1日目, 国・理) PTA役員会
- 14日(木) 鹿児島学習定着度調査(2日目, 社・算) すこやか指導員会(18:30~)
- 15日(金) 避難訓練(火災)
- 17日(日) 伊勢神社清掃
- 20日(水) 授業参観・PTA運営委員会 学級PTA
- 22日(金) 食に関する指導 全校給食
- 28日(木) 種子島中学校入学説明会
- 29日(金) 児童代表保健委員会

☆PTA登校指導週間(8日~14日)

☆生活リズムチェック週間(8日~14日)

☆校内給食週間(18日~24日)

【 2月の行事 】

- 3日(水) 入学説明会・新一年生体験入学
- 6日(土) 家庭教育講演会

※ 現時点での予定です。新型コロナウイルスの感染状況等によって変更になることがあります。

★**もちつき**
毎年一月二日に行っている「PTAもちつき大会」。参加者の皆さんに「餅を振るつきたてのお餅を振る舞っていただきますが, 今年度は, 残念ながら例年どおりの実施は見合わせることにいたしました。新型コロナウイルスの猛威は, まだまだ収まる気配がありません。感染予防に努め, 充実した年末年始を過ごせるとよいですね。それでは皆さん, よい年をお迎えください。伊勢神社でお会いしましょう。